

Energía de Pereira celebró el día de la Tierra.



Con un acto colorido y de mucha creatividad la Empresa de Energía Pereira celebró el día de la tierra el pasado miércoles 30 de abril en las instalaciones del teatro de la Cámara de Comercio.

Mediante un desfile, tipo reinado los colaboradores de la empresa lucieron trajes elaborados en materiales reciclables, diseñados

por las áreas de la compañía y los proveedores de la misma.

La finalidad del evento era aportar a la integración de los colaboradores en torno a la celebración de una fecha ambiental, de igual forma afianzar la comprensión en aspectos de reciclaje y reaprovechamiento de materiales, como parte de la actitud que se debe asumir para reducir la cantidad de residuos producidos, y así proteger el medio ambiente.

Fueron exhibidos por los mismos colaboradores 10 trajes, 5 femenino y 5 masculino y se otorgaron premios por 400 mil pesos al primer puesto y 200 mil al segundo, en las dos categorías.

Comunicaciones Empresa de Energía de Pereira

Edificio Torre Central Carrera 10 N° 17 – 35 piso 2 PBX: 3151515 Fax: 3151525

Línea de atención daños y reparaciones: 115

www.eep.com.co – contactenos@eep.com.co

Pereira - Risaralda